

東日本大震災 対策本部情報

73号

2011/04/21

13:30現在

バス関東の仲間が代行輸送で奮闘する

仙台地本内のバス東北の職場を激励！

4月19日、バス水戸分会・土浦分会とバス関東本部は、仙台地本とバス東北仙台分会、七北田分会、白沢分会を訪問し激励を行うと共に飲料水、食料などの物資を届けました。

バス東北の職場は3月11日の大震災で甚大な被害を受けた八戸線、石巻線、気仙沼線、仙石線、常磐線の列車のバス代行業務を担っています。特に被災地域は瓦礫が道路の路肩に積まれ、道幅が狭い上に地盤沈下によって浸水するなど、悪条件の中運行しなければなりません。バス東北の組合員は悪路の中安全を何よりも優先させ毎日奮闘しています。

案内してくれた佐藤バス東北議長は「今回の震災で組合員は大きな打撃を受けた。しかし組合員がこの復興を通じてヒューマニズム溢れる豊かな人間に成長してくれることを願っている」と熱く語ってくれました。仙台地本とバス東北の仲間と共に今やれることを最大限やろうと参加者全員で誓いました。

現地を見て・聞いて・感じたことを職場に広め、J R 東労組運動を強化していきます！！



J R 東労組